

SALLANCHES

## Premier Festival pour le climat à la MFR

**Le premier Festival pour le climat a été présenté à la maison familiale rurale (MFR) Le Belvédère. Au menu : les préoccupations actuelles, les actions quotidiennes, etc.**

La maison familiale rurale (MFR) Le Belvédère a présenté vendredi dernier son premier Festival pour le climat en présence du maire, Georges Morand. Pablo Ayala, formateur en écologie et ses élèves de terminale en bac pro vente alimentaire est à l'origine de cette initiative.

Les préoccupations actuelles telles que l'écologie et l'environnement sont importantes et par conséquent intégrées dans le programme d'éducation de la MFR.

Des actions quotidiennes sont menées dans l'établissement en impliquant le personnel comme les élèves : compost, potager, tri des déchets dans les classes et au self. Les déchets sont également pesés à la fin des repas afin de limiter le gaspillage alimentaire.

Ce festival s'inscrit dans le cadre du programme "Start the change", cofinancé par la Commission européenne afin de sensibiliser les jeunes et les inciter à s'engager.

Les élèves de collèges et lycées de la vallée étaient conviés à découvrir les associations et organismes présents sur les stands ainsi que différents ateliers organisés.

Parmi les objectifs de développement durable, la justice, la réduction des inégalités, l'accès à la santé et une éduca-

tion de qualité ont été évoqués par Amnesty International et Arve Réfugiés. Amnesty International a rappelé l'importance du respect des droits humains dans la production des énergies renouvelables et lors des expulsions des demandeurs d'asile.

Autre association invitée, Les Restos du Cœur, qui contribuent non seulement à la lutte contre la faim et contre le gaspillage alimentaire mais également à l'accès à la santé grâce à ses bénévoles. Le collectif Coll'Air Pur de la vallée de l'Arve a rappelé lors de son intervention que la diminution de la pollution est un travail quotidien et collaboratif : consommation locale, responsable, réduction des déchets, réparation des objets etc.

Également présents, la



**Georges Morand, maire (à gauche), intervient lors de l'ouverture du festival aux côtés de Lionel Jacquet, directeur de la MFR Le Belvédère (à droite).** Photo Le DL/Aline DOLINKA

CCPMB, la Sitom, l'Amap et les Jardins d'Elie ont rassemblé les élèves autour de la biodiversité circulaire, du tri, de l'eau, et de la vie du sol.

L'implication des élèves dans l'organisation du festival, l'accueil et les réactions du jeune public ne peuvent qu'encourager cette initiative.